



Séminaire d'une journée pour les jeunes au Kenya

MULOT, Kenya – Le 3 janvier 2026, les Associés laïcs de Montfort au Kenya ont organisé et animé un séminaire d'une journée pour les jeunes à la paroisse Notre-Dame de la Visitation de Mulot, dans le diocèse catholique de Ngong. Ce séminaire visait à promouvoir la formation humaine et spirituelle intégrale des jeunes, en réponse aux besoins pastoraux identifiés lors d'une visite précédente dans la paroisse en novembre 2025.

Lors de cette visite, les échanges avec les jeunes de la région ont révélé la nécessité d'un accompagnement plus approfondi sur les questions touchant leur développement personnel, leur croissance morale et leur vie de foi. En conséquence, les Associés laïcs, accompagnés du Frère Chancy MTERERA, SMM, ont décidé de retourner à Mulot début janvier 2026 pour un programme de formation plus complet.

Le voyage vers Mulot a commencé le 2 janvier 2026, lorsque les Associés laïcs se sont réunis à la scolasticat montfortain de Nairobi pour la messe et une bénédiction avant d'entreprendre un trajet de trois heures et demie jusqu'à Mulot. À leur arrivée à 16h00, ils furent chaleureusement accueillis par le Père Horrice MKANDAWIRE, SMM, et le Père Amos MAKINA, SMM, et s'installèrent ensuite dans leurs logements.

Plus tard dans la soirée, une réunion préparatoire s'est tenue avec le curé, le père Machua, les responsables de la jeunesse et trois représentants des parents qui allaient co-animer le séminaire. Cette réunion visait à élaborer un programme complet répondant aux défis pastoraux, sociaux et humains auxquels sont confrontés les jeunes.

Le jour du séminaire, le 3 janvier 2026, les activités ont débuté par la messe à 7 h, suivie des sessions à 8 h 30. Le programme comprenait une série de présentations abordant des thèmes clés de la formation des jeunes. Parmi les sujets traités figuraient la connaissance de soi

(par M. John Towett), la valeur de l'éducation (par M. George Montfort NDINIKA, laïc associé), les vocations et la prière (par le frère Philip YOLA, SMM), le chemin de la sainteté (par Mme Susan KILOBIA, laïque associée), le Saint Rosaire (par Mme Mary KIRAGU, laïque associée) et la spiritualité mariale (par M. Ndiniika). et les addictions et l'utilisation responsable des médias sociaux et des technologies, animées par Mme Susan et M. Ndiniika.

L'après-midi, M. John TOWETT, Mme Theresia Towett et le catéchiste de la paroisse, M. Stephen Baragero, ont présenté des exposés sur les relations interpersonnelles, la tenue vestimentaire et le mariage précoce. À la fin de la séance, le père Horrice, SMM, a distribué des chapelets à tous les participants, généreusement offerts par les laïcs associés.

Une séance de questions-réponses prolongée s'est tenue en soirée et s'est poursuivie jusqu'à 22h45. Elle a été suspendue et a repris le lendemain matin à 9h00, après la messe matinale. Durant ces échanges, des jeunes modèles ont partagé leurs témoignages, prodiguant conseils et encouragements à leurs pairs sur des sujets liés aux compétences de vie et à la croissance spirituelle.

Plus d'une centaine de jeunes âgés de 15 à 25 ans, issus de différents groupes de jeunes de la paroisse, ont participé au séminaire. Le programme s'est conclu par le départ des laïcs associés, qui sont rentrés à Nairobi dans l'après-midi.

*Par George Montfort Ndiniika
Associé laïc Nairobi, Kenya*